

# Pétition

## Pour s'informer de façon consciente



Refusé par la Session des jeunes par 63 voix contre 87

**Année:** 2022  
**Thème:** Liberté des médias  
**Destinataire:** Assemblée fédérale  
**Type d'entrée:** Pétition

### Contenu:

La session des jeunes 2022 demande au Parlement d'encourager les jeunes à s'informer de façon active et consciente au moyen d'une campagne de sensibilisation destinée notamment à faire mieux connaître les plateformes et les moyens mis en place pour lutter contre la désinformation.

### Justification:

S'ils passent cinq heures par jour sur les écrans, les jeunes ne prennent en moyenne que sept minutes pour s'informer auprès de sources vérifiées. Ce chiffre est alarmant et nous demandons au Parlement d'intervenir pour encourager les jeunes à s'informer de façon plus consciente et raisonnée. La Confédération a déjà suscité des plateformes d'information à destination des jeunes comme Pro Juventute et Jeunes et Médias, mais pour qu'elles soient efficaces, il faudrait encore que les jeunes sachent qu'elles existent ! C'est pour cette raison que nous proposons le lancement d'une campagne de sensibilisation destinée à faire connaître ces outils et mieux prévenir la désinformation.

### Informations intéressantes sur le thème et Document

### Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé